

とうはく通信

海老名市立東柏ヶ谷小学校

学校だより 第1号

校長 奥田 五成

令和6年4月10日 発行

50周年スローガン「笑顔あふれる明るい学校」 / スローガン「やさしいところをひろげよう」

「よろしくお願ひいたします」

今年度より校長として着任しました奥田 五成（おくだ いつなり）です。昨年度まで教頭として勤めていた本校で、引き続き素直で明るい子ども達とともに過ごすことができることを大変嬉しく思っています。どうぞよろしくお願ひいたします。

「言葉の力」

着任式・始業式で、校長として着任したことを伝えたとき、思いがけず、子ども達から拍手をもらいました。子ども達のあたたかさに触れ、とても嬉しい気持ちになりました。

その後、「言葉には力がある」という話をしました。「やさしく、やわらかい言葉には、人の心をあたたかく、なごませる力がある」「冷たく、乱暴な言葉には、人の心を悲しく、さびしくさせる力がある」という話です。

私は1か月前、足を痛め、学校で松葉杖を使っていました。そんな私を見かけた、たくさん子ども達が、「大丈夫ですか？」「痛くないですか？」「お大事にしてください」と言葉をかけてくれました。足は痛かったのですが、心はとてもあたたかく、嬉しい気持ちになりました。「みんなの言葉には、人の気持ちを動かす力があるんだよ」と伝えました。

「おはようございます」「さようなら」という言葉にも力があります。

「ありがとう」「ごめんね」「いいよ」という言葉にも力があります。

どんな力があるか、気がついたり、思いついたりしたら校長先生に教えてねと伝えたので、子ども達から、どのような話を聞くことができるか楽しみです。



開校50周年記念キャラクター
「とはにゃん」

今年度は本校が開校して50周年の記念すべき年となります。

保護者のみなさま、地域のみなさまと力を合わせて、子ども達の健やかな成長のために、教職員一同、力を注いでいきたいと思ひます。

どうぞよろしくお願ひいたします。

◆教職員人事異動

■離任者

校長	海老名市立大谷中学校へ
総括教諭	海老名市立上星小学校へ
総括教諭	相模原市立横山小学校へ
教諭	海老名市立柏ヶ谷小学校へ
教諭	海老名市立柏ヶ谷小学校へ
教諭	海老名市立今泉小学校へ
栄養士	食の創造館へ



